

# *Develan en Trinidad y Tobago tarja en tributo a las víctimas de Barbados*

---



Puerto España, 11 oct (RHC) El Héroe de Cuba Fernando González, el embajador Guillermo Vázquez, y el Ministro de Seguridad Nacional de Trinidad y Tobago, Edmund Dillon, presidieron este martes la develación de una tarja en el aeropuerto internacional Piarco, en homenaje a las 73 víctimas del horrendo sabotaje del vuelo de Cubana en Barbados, ocurrido hace cuatro décadas.

El embajador cubano, calificó de histórica la decisión del gobierno trinitario de perpetuar con la placa en mármol, lo cual será un tributo permanente a las víctimas del vil atentado.

La tarja ubicada en el aeropuerto donde haría escala un 6 de octubre de 1976 la nave cubana, se mantendrá durante este mes acompañada por una muestra de documentos que brindarán información a los visitantes.



**Radio Habana Cuba**